
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  191/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja encaminhado ofício, à Empresa Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda., 

solicitando que justifique à esta Casa de Leis, o porque foram retirados horários de 

ônibus nos finais de semanas e feriados.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A maioria da população de Jaguariúna não tem condução própria e fica 

totalmente dependente dos horários de ônibus para se locomover, quer seja para o centro 

da cidade, para os bairros e principalmente para as empresas onde trabalham.  

Infelizmente, a partir do dia 14 de setembro, houve uma diminuição nos 

horários de ônibus o que dificultou ainda mais a vida dos cidadãos que trabalham nos finais 

de semana e feriados, fazendo com que fiquem dependentes de “caronas”, irem a pé ou 

saírem de suas casas com muita antecedência para chegarem dentro do horário no 

emprego. 

Nada mais justo seria que esta conceituada empresa voltar a executasse 

os horários suprimidos, para continuar beneficiando os moradores de Jaguariúna 

dependentes dos mesmos. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de setembro de 2014 

As.) VEREADOR DAVI HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 07 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de outubro de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
         

 


